

El Padre Ángel: “Echevarría fue un hombre que pasó haciendo el bien”

El fundador de Mensajeros de la Paz, el Padre Ángel, ha lamentado esta mañana el fallecimiento del prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, con quien coincidió en Roma el pasado 19 de noviembre con motivo del cardenalato de Mons. Carlos Osoro, arzobispo de Madrid.

13/12/2016

Religión Confidencial El Padre Ángel: “Echevarría fue un hombre que pasó haciendo el bien”

El Padre Ángel ha destacado que Echevarría “ha sido un hombre que pasó haciendo el bien” y ha subrayado que “el Opus Dei es una institución de la Iglesia que hay que respetar, admirar y querer con la que Mensajeros de la Paz siempre ha tenido una buena relación”.

El fundador de Mensajeros de la Paz ha aprovechado su pésame por la muerte de Javier Echevarría para **recordar que conoció también a san Josemaría**, fundador del Opus Dei, **“que me besó las manos el día de mi ordenación sacerdotal, cuando tenía 24 años**. Eso imprime un respeto especial”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/el-padre-angel-
echevarria-fue-un-hombre-que-paso-
haciendo-el-bien/](https://opusdei.org/es-es/article/el-padre-angel-echevarria-fue-un-hombre-que-paso-haciendo-el-bien/) (22/02/2026)